

Medizintechnikfirma Cerbomed erhält Innovationspreis 2015

Bayerns Volksbanken und Raiffeisenbanken ehren „Mittelstandsbetrieb des Jahres“



Bei der Verleihung des Innovationspreises 2015 (von links): Bayerische Wirtschaftsministerin Ise Aigner, Geschäftsführer Andreas Hartlep und Prokurist Robert Pfeffer von der Cerbomed GmbH, VR-Vorstand Johannes Hofmann und GVB-Vorstand Jürgen Gros.

Die bayerischen Volksbanken und Raiffeisenbanken haben das Erlanger Medizintechnik-Unternehmen Cerbomed GmbH zum „Mittelstandsbetrieb des Jahres“ gekürt. Das Unternehmen war von der VR-Bank Erlangen-Höchststadt-Herzogenaurach eG nominiert worden. Mit der Auszeichnung verbunden ist der mit 20.000 Euro dotierte Innovationspreis. Beim „Wirtschaftstag 2015“ in Straubing überreichte diesen die bayerische Wirtschaftsministerin Ise Aigner gemeinsam mit VR-Vorstandsmitglied Johannes Hofmann sowie Jürgen Gros, Mitglied des Vorstands des Genossenschaftsverbands Bayern (GVB).

Mit dem Preis würdigen die bayerischen Kreditgenossenschaften seit vielen Jahren herausragende Innovationen von mittelständischen Unternehmen. Die Cerbomed GmbH hilft mit ihren Produkten Menschen, die an Epilepsie oder Migräne erkrankt sind. Das im Jahr 2005 gegründete Unternehmen hat Geräte entwickelt, die über einen Ohrstöpsel den sogenannten Vagusnerv im Gehirn stimulieren und dadurch Beschwerden lindern können.

Bayerns Wirtschaftsministerin Ise Aigner betonte: „Der Mittelstand ist Garant für den wirtschaftlichen Erfolg und Wohlstand Bayerns. Er steht für Flexibilität und Nachhaltigkeit, Unternehmergeist und Innovationskraft.“ VR-Vorstandsmitglied Johannes Hofmann ergänzte: „Cerbomed versteht sich als Wegbereiter für Ärzte und Patienten. Wir verstehen uns als verlässlicher Partner des Mittelstandes. Ich freue mich, dass wir mit unserem genossenschaftlichen Finanzkonzept deren visionäre

Unternehmensentwicklung seit Jahren begleiten können. „Erst jüngst hatte eine neutrale Teststudie des Wirtschaftsmagazins FOCUS-MONEY bestätigt: Firmenkunden der Region erhalten die beste Beratung bei der VR-Bank Erlangen-Höchststadt-Herzogenaurach eG!

Im Vergleich mit vier anderen Erlanger Kreditinstituten überzeugte die VR-Bank mit der genossenschaftlichen Beratungsqualität: Mit einer Gesamtnote von 1,9 wurde sie zum Testsieger gekürt! Von den Testern gab es besonderes Lob für die exzellente Gesprächsvorbereitung (Einzelnote 1,2) oder auch für den Sachbezug (Einzelnote 1,9).

Vorstandsmitglied Johannes Hofmann: „Die optimale Finanzstrategie jedes einzelnen Firmenkunden basiert auf einer nachhaltigen Betreuung und hochwertigen Beratung. Der Testsieg beweist, dass Firmenkunden mit unserer Bank den richtigen Partner zur Seite haben.“